

DEPORTES · DEPORTES · DEPORTES · DEPORTES · DEPORTES

La futura Segunda División

En otro comentario calificamos de descabellado el acuerdo del Pleno, en el cual quedó dispuesto que la Segunda División estaría para la próxima temporada constituida por un solo grupo, integrado por los equipos mejor clasificados de cada grupo actual y los que ascendían de Tercera. Decíamos que tal medida nos parecía descabellada, pues creemos traerá consecuencias funestas para muchos equipos que al descender a Tercera Dios sabe cuando volverán a la categoría en que hoy militan, pues es indudable que el ascenso a Segunda, hoy difícilísimo, se pondrá cada vez peor. A los Orense, Avilés, Caudal de Mieres, Baracaldo, Indauchu, Logroñés, Condal, Salamanca, Cultural Leonesa, Deportivo Alavés, Tarragona, por citar algunos con justas aspiraciones, se unirán los que, para el año no tengan cabida en Segunda, lo que hará que las dificultades para el retorno a ésta aumenten en un ciento por ciento.

Lo sorprendente es que el acuerdo se haya tomado con el asenso de los representantes de los 32 clubs de Segunda, muchos de los cuales, en virtud de tal acuerdo descenderán a Tercera, y más raro aun se nos hace creer que, solamente un presidente, el del Rayo, mostrara desacuerdo con tal medida.

Si hay alguien que dude del peligro que se cierne sobre todos los equipos de Segunda, vea la clasificación en el Grupo Norte, y verá un equipo con muchas aspiraciones, el Celta, que tiene 15 puntos, los mismos del Rayo Vallecano que hoy está en zona de promoción.

Pero si hemos hablado de los clubs que descenderán, veamos la situación de los otros, de los que esta temporada tengan la suerte de librarse de tal peligro. ¿Qué ventajas tendrán con un solo grupo? Nosotros no las vemos, pero dicen los que tal solución defienden, que mejorarán las arcas de los equipos al haber mejores entradas. Si ello fuera cierto, la solución nos parecería magnífica, ya que todos sabemos que la falta de numerario es el mal que aqueja a los equipos de Segunda; pero ese aumento de taquillas que algunos vaticinan nos atrevemos a decir que es totalmente infundado, y vemos las razones que tenemos para pensar así: consideramos, pues la experiencia lo ha demostrado, que son los equipos clasificados en los primeros puestos los que llevan más público a los campos. Pongamos algunos ejemplos referidos al estadio coruñés: nadie nos convencerá de que el Calvo Sotelo, At. de Ceuta, Mallorca, Cádiz, Tenerife, Mestalla, Jerez, etc., etc., por su solo nombre puedan llevar más público a Riazor que el Santander, Valladolid, Gijón, Langreo, Osasuna, Celta, Orense, Racing, etc., pues la afluencia de público se deja sentir cuando juega un equipo —el que sea— clasificado en los primeros lugares, ya que en la incertidumbre hay emoción y eso es lo que el aficionado busca.

Recordemos los principales acontecimientos que en Riazor se han celebrado: partidos internacionales, final de Copa Madrid-Español, trofeo «Teresa Herrera», San Lorenzo de Almagro, Santos con Pelé, etc. No conocemos estadística, pero casi nos atrevemos a asegurar que la mayor afluencia de público en Riazor no la dio ninguno de los encuentros señalados, sino un partido de Segunda División, Deportivo-Celta, seguido de un Deportivo-Valladolid, jugado hace unos años, cuando los dos equipos se disputaban el primer puesto de la clasificación. Fue el año en que Amancio vistió por última vez la camiseta blanquiazul.

Así pues, si sobre los equipos pende el peligro de descenso a Tercera, y que en el Grupo Norte acecha a cualquiera, si el peligro no se ve compensado con mayores ingresos, y si los desplazamientos son mucho más costosos al ser más largos, ¿cuáles son las ventajas?

Afortunadamente, se empieza a notar un movimiento de mal-estar contra el acuerdo. La prensa ya habla de contactos entre

directivos, y suponemos que más de un presidente que en el verano votó alegremente en favor de un solo Grupo, hoy ya no pensará lo mismo al ver a su equipo «con el agua al cuello».

Celebramos que ahora se vaya dando la razón al presidente del Rayo Vallecano, único, al menos que sepamos, que públicamente se expresó desde el primer momento en contra de un acuerdo descabellado.

Nuestra opinión queda expresada. Bien sabemos que no todos que la lean la compartirán, y como es lógico respetamos el parecer de todos, pero decimos: ¡El tiempo dirá quien tiene la razón!

U N O

N. de la R.

Además del presidente del Rayo, y entre otros, el presidente del Deportivo de La Coruña también se opuso a la reducción, votando «no».

Pontevedra, Celta, Racing de Ferrol y el representante de la Federación Gallega de Fútbol votaron «sí».

Poco tiempo se tardó en sentir el grave temor de unas consecuencias nada favorables para los clubs de Segunda.

FUTBOL AMERICANO

ARGENTINA

BUENOS AIRES, 19 (Aifil).—El Club Independiente, como se esperaba, se ha proclamado campeón argentino de fútbol en 1967. Con su victoria sobre el Racing por un categórico cuatro a cero consiguió distanciarse del Estudiantes que terminó imbatido. Independiente y Estudiantes representarán a Argentina en la Copa Sudamérica junto al Racing, que por derecho propio se clasifica para las semifinales por ser el actual campeón.

Resultados: San Lorenzo, 2 - Vélez Sarfield, 2; Estudiantes, 2 - River Plate, 1; Independiente, 4 - Racing, 0; Lanus, 3 - Platense, 2; Quilmes, 0 - Ferrocarril Oeste, 1; Rosario Central, 2 - Boca Juniors, 0; Chaco for Ever, 1 - San Lorenzo Plata, 1.

Clasificación: Independiente, 26 puntos, con doce partidos, dos empatados y uno solo perdido; Estudiantes, 24; Vélez Sarfield, 20; Rosario Central, 20; River Plate, 19; San Lorenzo de Almagro, 18; Lanus, 16; Boca Juniors, 16; Ferrocarril Oeste, 15; Platense, 15; Quilmes A. C., 13; San Martín de Mendoza, 11; Racing Club, 10; Club Córdoba, de Santiago del Estero, 9; San Lorenzo, 6; Chaco for Ever, 3 puntos.

PERU

LIMA, 19 (Aifil).—Resultados de los partidos del Campeonato Peruano de Liga: Centro Iqueño, 2 - Porvenir, 5; Ugarte, 2 - Espinoza, 3.

Después de estos resultados la clasificación es la siguiente: Universitario de Deportes, 39 puntos; Sporting Cristal, 35; Alianza Lima y Defensor Arica, 33; Defensor Lima, 29; Atlético Grau, 25; Sport Boys, 25; Juan Aurich, 23; Porvenir y Miraflores, 22; Centro Iqueño, 20; Mariscal Sucre, 19; Octavio Espinoza, 18; Deportivo Municipal, 16; Alfonso Ugarte, 14.

UN CURA FUTBOLISTA



El sacerdote navarro, padre Javier Larreta, aparece vestido de futbolista después de haber sido fichado por el Izarra C. de F. de esta ciudad

(Foto «Europa Press»)

Felicitaciones de Navidad

Son muchas las felicitaciones que con motivo de estas fiestas navideñas estamos recibiendo de clubs y sociedades deportivas y que van desde los de gran categoría nacional e internacional, como pueden ser las de un Real Madrid, Deportivo, Racing, etc., hasta las de carácter mucho más modesto como una de la Unión Deportiva Santa Marina de Vigo —por citar uno de los auténticamente clubs modestos— que ha hecho, sin embargo, todo un alar de de buen gusto y presentación en su felicitación navideña.

Expresamos a todos nuestro agradecimiento por su atención, al tiempo que expresamos también a todos ellos, y cuantos guardan relación con el deporte, nuestro sincero deseo de unas muy felices Pascuas y grandes éxitos en 1968.

EN ALEMANIA

HAY 48 jugadores extranjeros

*

18 SON YUGOSLAVOS

BONN.— Cuarenta y ocho jugadores extranjeros forman parte actualmente de los equipos de fútbol de la República Federal de Alemania, en su mayoría pertenecientes a la liga de primera división. Entre ellos hay 18 yugoslavos (el 40 por ciento de los futbolistas extranjeros), 5 austriacos, 3 húngaros (aunque dos de ellos acaban de nacionalizarse alemanes: Toth y Szani), 2 brasileños (Zeze y Tagliari), 2 uruguayos (Troche y Botero), 2 suizos, 1 filandés, 2 turcos, 2 holandeses, 2 franceses, 4 daneses y 3 suecos.

INDUSTRIA CONFECCION

Instalada lugar céntrico BARCELONA con importante clientela en región catalana y Barcelona capital, con cartera pedidos primavera, aceptaría asociación con industria similar con mercado en La Coruña, o traspasaría negocio a industria interesada en incrementar mercado catalana.

DIRIGIRSE AL N.º 9.644, VERGARA, 11. BARCELONA (2)

TRABE, S.L.

construcciones

les desea
Felices Pascuas